

国府北小だより

まごころ



令和6年度

11月号

文責：金敷美由紀



HPはこちらから

少しずつ、秋が深まってきています

先日は、多くの保護者の方にお越しいただき、秋季運動会を無事に行うことができました。お世話になりました。

子どもたちは練習の成果を大勢の前で披露することができ、皆、満足そうでした。短期間でいくつもの演技の練習を行い、疲れも毎日たまっていましたが、日に日に成長する姿を見ると、子どもたちの可能性はすごいなと思いました。やり遂げられたのも、保護者の皆様のバックアップがあったからこそだと思います。

また、保護者の皆様からご感想・ご意見を多数いただきました。（いくつか紹介いたします。）今後の検討事項にもしていきたいと考えています。

今後ともよろしくお願ひします。（HPでも写真を紹介しています）



保護者の方から頂いたご感想やご意見（一部）のご紹介です

子どもにとっては小学校初めての運動会。練習をとても頑張って本番をとても楽しみにしていました。「ダンスを楽しみにしててね」とずっと言っていました。当日は素晴らしい演技で感動して泣きそうになりました。

午前中の限られた時間でしたが、今年は団体の競技があったことが良かった。子どもたちは係活動や応援態度などを含め、非常に頑張っていたと思う。トイレのスリッパを自主的に並べている児童もいて素晴らしい。

子どもたちが生き生きとした表情で感動しました。練習をしっかり頑張ったんだなあと感じました。また、5、6年生が一生懸命役割を行っていて、とても素敵でした。また、2学年で行う団体競技もお兄さん、お姉さんたちと一緒にできる、と楽しそうに話して、とてもよかったです。来年も楽しみにしています。

演技以外の場面でも、子どもたちの成長を見つけてくださいありがとうございます。

親子交流活動のご紹介です ②

【10/10 3年生 親子レクと交流給食を行いました】



校外学習のご紹介です ②

【10/10 1年生 宇都宮方面 宇都宮動物園に行ってきました】



来月号では、1年生の親子交流活動と交流給食、6年生の校外学習をご紹介します。

第2回学校運営協議会を行いました

10/17（木）に第2回学校運営協議会を開催しました。学校の様子をお伝えし、授業の様子も参観していただきました。ちょうど、運動会練習が始まったところで、子どもたちの頑張っている様子を見ていただくことができました。

話し合いの中では、子どもたちのことを知っていただくとともに、日頃からアシストネットの方など、地域の方にもご協力いただいていることをお伝えすることができました。また、今後の学校運営についても、様々な立場からのアドバイス等をいただきました。

「まごころ」発見！！（6年生の自主的な活動）



6年生のアイデアが光る活動が続いています。運動会の前日には、赤組、白組それぞれの団長さんの指揮のもと円陣を組み、気合を入れました。子どもたちの意識が盛り上がった瞬間でした。

また、運動会後まもなく、6年生企画でハロウィンパーティーを催し、下級生を招待してくれました。運動会の練習とハロウィンの準備が重なりながらも、自分たち

の思いを実現するために、頑張ってくれていました。パーティー当日は、下級生もみんな嬉しそうでした。

6年生は、実施後に学年集会を自分たちの進行で行い、振り返りを行いました。これからも、子どもたちのアイデアあふれる学校にしていきたいと思います。6年生の皆さんありがとうございます。大成功だね。



栃木市栃木地域の陸上交歓会、今年で終了となりました

長きにわたり行われてきたこの大会ですが、今年度の実施を最後に終了することになりました。ご自身で選手として出場された保護者の方などからは惜しまれる声もありましたが、今まで大変お世話になりました。

